
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
ミスターＸ氏が語るビデオの真実！ 2010/11/02 07:24 

   海保の船にぶつけているのではない！ 
  

  あれは中国船が海保隊員を殺そう 

  としている、そういうやつなんです 

  
  

 
yohkanさんのブログからお借りしました。 

  
   昨日、一部議員に限って公開されたビデオ。テレビ各社はこのビデオを見た議員の証言を元にイラストで表現してましたが、皆

さんはどのようにご覧になったでしょうか。「ビデオには相手からぶつけてきた様子が鮮明に写っている」と言ってますが、その程

度の映像で「日本国民が激高する」とはとても思えません。ここに写されていない核心部分が明らかに隠されている、と見るのは

常識でしょう。 
  
   と思っていたところに、昨夜、コメント欄でmatacyann さんが教えてくれた動画をみたら、これが「腑に落ちる」のですよ。何人

かの保守系議員が語っていた内容とも一致しますし、「大外れ」覚悟で少しテキスト起こししてみると、ミスターＸ氏の発言、以下

のような内容です。まあ、詳しくは動画を見て頂くとして。  
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「海上保安庁のビデオの中味は、向こうの船が衝突するような形で動いている、それまではマスコミに出してますね。あれは既に

海上保安庁の隊員二名が向こうの船に飛び乗りまして、格闘のシーンが写っています。乱闘の末、海の中に放り投げられまし

た。」 
  
「それで、あれは衝突しようとしたのではなくて、海の中の隊員を殺そうとして何度も人に向かってぶつかっている絵です。それを

編集するという方針です。だからそれを見ている人は結構いるんです。僕も見ましたけど、それを実際に国の方は公開しないでし

ょう、編集するでしょうし、でも事実を云わないといけませんね。ですから、あれは中国船の方が一生懸命、あそこで人を殺そうと

している、そういうやつなんです。」  
   

 
  

   どうでしょう。こちらの説明の方がなんとなく説得力がある説明だとは思いませんか。私は、公開されたビデオは事実の一端で

はあるけれども、あれでは本当は何が起こっていたのか「真実」は判らない、と思います。既に世論調査でも明らかになってるよう

に、80-90％の日本人は「ビデオの全面公開」を求めている。船長を処分保留のまま釈放したことに80％以上が否定的な反応

を示しています。 
  
   菅内閣がこうした民意を無視してまで「支那中共に配慮」しているのに、日中首脳会談はドタキャンされ、それについて猛烈な

抗議や対抗措置一つ打ち出せないでいる。調子に乗ってロシアにまで国後訪問を許してしまった。鳩山前首相が前言を翻して議

員を続けると言ったら、80％の国民が怒っているし、小沢氏の国会招致ひとつ決められないで、おたおたする菅内閣。 
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 22.9.30 守れ尖閣諸島 緊急集会 青山繁晴氏講演 １ ２ ３ ４ 

  
   支持率は急落し、もはや政権が持たないのは誰の目にも明らかです。良識ある日本の政治家なら、自ら「内閣総辞職」を選択

すべきですが、日本人より特アの外国人が大事という現政権は、再び外国人参政権は最高裁の傍論重視という暴論を言い始め

た。 
  
   もう、これ以上、反日内閣に日本を任せられないことは明白です。日本軍の政治家は、「ビデオの全面公開」を求めて審議拒

否し、街に出て訴えるべきです。もはや議論の段階は過ぎました。倒閣あるのみです。日本軍は小異をすてて大同につき、お年

寄りから子どもまで「日本を守る」ために立ち上がりましょう。 
  

 
Z旗とは 

  
   このまま、日本が加速度的に自壊するのを指をくわえてみていることは、日本崩壊に手を貸す国賊と同じと言われても仕方が

ありません。日本は、建国以来、元寇、明治維新、日清・日露戦争、大東亜戦争と、国難に当たっては日本国民が一致団結して

外敵と戦ってきました。我々の先祖は身を賭して国を守り、現在の私たちに「日本」を繋いだのです。今の情けない日本を見た

ら、靖国に眠る英霊はなんと思うでしょうか？ 
  
   今、日本は「日本軍」と「反日軍」に国論は割れ、戦わずして2600年の誇りある歴史に終止符が打たれるかも知れないという

文字通りの最大の危機を迎えています。我々の子ども、孫の世代に「支那中共日本自治区」と化した日本をバトンタッチしての良

いのですか。いまこそ、この危機に気が付いた草の根がたちあがり、まず反日軍をやっつけるため戦いましょう。 
  

   「皇国の興廃此の一戦に在り、各員一層奮励努力せよ」 
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国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(38) 

コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/02 08:40Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 
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ソ連抑留犠牲者鎮魂慰霊祭 

 
と き 平成22年11月3日 正午から 
ところ 千鳥ヶ淵墓苑拝礼所（東京都千代田区） 
              
参加費 1000円（式典） 懇親会は4000円 
連絡先 東京ヤゴダ会事務局 杉村俊一 
〒248-0003 鎌倉市浄明寺2-9-12 電話 0467-25-5587 
メール monryu@kamakuranet.ne.jp 
 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー

ー 

 
明治節奉祝の集ひ  

 
日時 平成22年11月3日（水・祝） 14時00分 （13時30分開場） 
場所 日本青年館 3階 国際ホール   
    http://www.nippon-seinenkan.or.jp/ 
    JR「千駄ヶ谷」駅・「信濃町」駅 徒歩7分、地下鉄「外苑前」駅 徒歩5分 
内容 
《第1部》 奉祝式典 
  国歌斉唱、明治節制定の詔書奉読、教育勅語奉読、会長挨拶、明治節の歌合唱、聖

寿万歳 
《第2部》 記念講演 
  講師：高森明勅（日本文化総合研究所代表） 
  講題：「紀元節・昭和の日・明治節」 

 
入場料 無料 
主催    明治節奉祝の集ひ実行委員会 
    TEL 0422-51-4403 MAIL aek06130@nifty.com  

2010/11/02 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【露大統領北方領土訪問】 

 
「日本を支持」と米高官 オバマ政権発足後、支持明言は初めて 

 
クローリー米国務次官補（広報担当）は１日の定例記者会見で、ロシアのメドベージェフ大

統領が北方領土の国後島を初訪問したことについて「北方領土に関して米国は日本を支

持している」と述べた。クローリー氏はその上で「だからこそ米国は長年、日本とロシアに

平和条約交渉を促してきた」と指摘、条約締結に向けた努力を求めた。 

 
 ロシアとの関係改善を重視するオバマ政権の発足後、米政府高官が北方領土問題で

の日本支持を明言したのは初めて。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/america/101102/amr1011020754002-n
1.htm 
 
・日本よ、本当にシッカリしろよ！といっているのが聞こえてきそうです。  

 

2010/11/02 11:12

Commented by nokotan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
デモに対する官報についてツイッターで拡散希望がありました。 

 
あむりたちゃんねる   http://bit.ly/aZfHxl 
 
私はまだ詳しく見ていませんがとりあえずお知らせします。  

 

2010/11/02 11:14Commented by 素浪人 さん 

最早、ビデオの公開も必要無くなって来た感がする。売国奴どもが公開しないのは、裏を

返せば、相当ヤバイ内容であるのは、理の当然。つまり、国民は、それだけで、ビデオの

中身を知ってしまった様なものである。 
 

5ミスターＸ氏が語るビデオの真実！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1871935/



 
まあ、連中がああだこうだ言って公開しない間に、日本史上最悪の売国政権は、奈落の

底へと落ちるであろう。いい塩梅に露助の問題も出て来たが、最後の決定打を与えるの

は、やはり総選挙しかなく、今やそれを心待ちにしている次第。  

2010/11/02 11:23

Commented by nokotan さん 

 
すいません 上記サイトに行くには 
   

 
    デモに対する官報について あむりたちゃんねる 

 
でお願いします。  

 

2010/11/02 11:44

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>デモに対する官報についてツイッターで拡散希望がありました。 

 
情報ありがとうございます。 

 
私もはじめからその理解ですが、街宣やデモで拡声スピーカーの使用禁止といえば事実

上の無力化と同じ、と言う意味でエントリーをあげました。  

 

2010/11/02 11:46Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん こんにちは。 
 
>つまり、国民は、それだけで、ビデオの中身を知ってしまった様なものである。 
 
なるほど。 

 
>最後の決定打を与えるのは、やはり総選挙しかなく、今やそれを心待ちにしている次

第。 

 
私もです。出来れば年内でお願いしたいくらいです(^^；。 

 

2010/11/02 13:25Commented by kerotan さん 

こんにちは､明日も色々イベントがありますね｡ 
6日は当然日比谷ですが､明日は家族の用事でゴメンなさいです^^; 
渋谷街宣聴きたいのですけど｡残念です｡ 
行かれる方よろしくお願いします｡ 

 

 

2010/11/02 14:04Commented by からす さん 

第二次大戦名言集 福原中尉の「・・・歓喜にどよめいた。」でついに我慢しきれず落涙。  

 
以前に朝生（2008.11.28 田母神論文問題）で辻元が花岡さんに「多くのアジア諸国で

大東亜戦争を肯定的に評価しているというが、どこの国がどう評価しているのか聞きた

い」と質問してました。花岡さんは苦笑いして答える場面はありませんでした。 
代議士のくせにこんな質問を今頃、恥ずか気もなくできる神経に感心させられました。恥

を知れと言いたいです。 
帰って、自分で調べろ？・・と言いたいです。 
花岡さんは馬鹿らしくて、呆れて答える気にもならなかったのでしょう。 

 
辻元代議士に下記をよくご覧いただくようお勧めします。 

 
大東亜戦争の名言集  

http://www.youtube.com/watch?v=Gz8s23-SQG4&NR=1 
 
日本がアジアに残した功績の真実 

http://www.youtube.com/watch?v=Kiz7N4z7c3M&NR=1 

 

2010/11/02 14:14Commented by yohkan さん 
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尖閣ビデオのポスターを掲載頂き、ありがとうございます。つい今しがた、貴ブ

ログを再度拝見したら、自分の絵があったので、びっくりしました。 

 
ご紹介頂いたミスターXの発言、衝撃的ですが、すっと腑に落ちます。このあた

りが真実かと考えざるを得ません。 

 
日本国民の命を危険に晒しながら、中共の利益を最優先する民主党政権が、腹立たし

く、悔しくて、涙がでます。小生も「日本軍」のひとりとして、「反日軍」撲滅に向け闘いま

す。 

 

 

2010/11/02 14:38Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
今日のエントリーとは関係ありませんが、かつて自作自演疑惑の中心人物だった民主党

の三宅雪子議員が、本当にマンションのベランダから転落し、重傷を負ったようです。 
大変失礼な言い方ですが、天罰が下ったのでしょうか。  

 

2010/11/02 14:39Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんにちは。 
 
>こんにちは､明日も色々イベントがありますね｡ 
 
そうなんですよ。この日は多いのですね(^^；。 
 
>渋谷街宣聴きたいのですけど｡残念です｡ 
 
実は私も微妙なんです(^^；。  

 

2010/11/02 14:49Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんにちは。 
 
>「多くのアジア諸国で大東亜戦争を肯定的に評価しているというが、どこの国がどう評

価しているのか聞きたい」と質問してました。 

 
よーく覚えています。あのときエントリーをたてて、ご指摘の「日本がアジアに残した功績

の真実」を紹介したと思います。 

 
本当に何も知らないのですね、左翼は(^^；。 
 
 

 

2010/11/02 14:52Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
> 
>尖閣ビデオのポスターを掲載頂き、ありがとうございます。 
 
すいません。お借りしました。お上手ですね、そっちのデザイン関係の方ですか？ 

 
>すっと腑に落ちます。このあたりが真実かと考えざるを得ません。 
 
わたしもそう思うのですよ。 

 
>小生も「日本軍」のひとりとして、「反日軍」撲滅に向け闘います。 
 
是非、よろしくお願いします(--)。  

 

2010/11/02 14:55Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>かつて自作自演疑惑の中心人物だった民主党の三宅雪子議員が、本当にマンション

のベランダから転落し、重傷を負ったようです。 

 
がははははは。あっ、わらっちゃいけない場面か？ 
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本当の怪我ですかね？  

2010/11/02 16:29Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
花うさぎさんのブログにポスターを掲載頂き、とても光栄です。事前に小生のブログにご

丁重な連絡を頂いていたのに、気付かずに返信が遅れ失礼しました。 

 
お褒め頂きありがとうございます。アートは楽しみでやってます。「尖閣の殺人鬼」じゃ喰え

るわけないかなっと（笑）。食べている仕事は別です。 

 
いずれ、「日本軍」の従軍画家として働きたいものです。  

 

2010/11/02 17:17Commented by kerotan さん 

私は三輪さんのダミ声聴くと元気が出るんですよ^^ 
おー､やったろう!と思います｡ 
普通の方はやかましいウヨクって引いちゃうんですかね｡ 
6日沢山集まるといいですね!天気は大丈夫みたいです｡ 
地元の神社に祈ります｡  

 

2010/11/02 17:28Commented by しばりょう さん 

ポスター貼りつけました。 

 
しかし、ちゅうごく、ロシアの暴挙 日本に手立てはないのでしょうか。 

 
今の憲法下で、北方領土 侵攻は可能なのでしょうか。 

 
尖閣に、自衛隊基地配備は可能なのでしょうか。 

 
ただ、今の政府が腰抜けなだけでしょうか。 

 
どうも、憲法の制約があるのではないかと、疑ってしまいます。 

 
 
拉致被害者 救出 領土防衛 領土奪還 数十年間 何一つ解決していないですね。 

 
自民党時代を含め、 なぜ、命がけで 自国民 自国領土を守り 

 
奪還することができないのか、不思議です。 

 

 

2010/11/02 17:53Commented by からす さん 

国は、国民の生命と財産を守る・・・と議員さんたちがよく言います。 
国は、日本人が殺されること隠す・・と変更された！   

2010/11/02 21:17Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>お褒め頂きありがとうございます。アートは楽しみでやってます。 
 
そうですか？なんだかプロの仕事に見えますよ。 

 
>いずれ、「日本軍」の従軍画家として働きたいものです。 
 
是非、ご協力をお願いします。たとえばプラカードにこういう絵が使えると訴求力抜群なん

です(^^)。 

 

2010/11/02 21:20Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんばんは。 
 
>私は三輪さんのダミ声聴くと元気が出るんですよ^^ 
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はい。いつも最後ですので「もうスピーチはいいからシュプレヒコールを」と思ってしまいま

す。 

 
>おー､やったろう!と思います｡ 
 
元気が出ますよね。 

 
>6日沢山集まるといいですね!天気は大丈夫みたいです｡ 
>地元の神社に祈ります｡ 
 
10.16を上回ってくれると嬉しいのですが、参加者にもそろそろ疲れがみえるかもしれま

せん？。 

2010/11/02 21:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>どうも、憲法の制約があるのではないかと、疑ってしまいます。 

 
いや、もちろんあるでしょうが、常識で考えて自国の領土に自衛隊派遣して問題あるか？

という原則を実行できなかった歴代政権の問題でしょう。 

 
>奪還することができないのか、不思議です。 
 
反日左翼の包囲網はそれだけ強固ということです。安倍政権の時に、国民の支持、メディ

アの支持があって長期になっていたら、日本は劇的に代わったと思いますよ。  

 

2010/11/02 21:26Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんばんは。 
 
>国は、日本人が殺されること隠す・・と変更された！ 
 
う、うまい！ 

 
座布団三枚進呈します(^^)。 

 

2010/11/02 23:10Commented by からす さん 

花うさぎ さん 

 
日本がアジアに残した功績  2008/12/01 23:27 
あやまられた歴史は書き変えなければならない! 
・・・・を拝見いたしました。 

 
コメントRAMさん 
辻本などと言う犯罪者のために、ご苦労様です（笑）。 

 
辻元からお礼があってしかるべきですが、残念ながら 
その後辻元に変化は認められません。 

 
当選させる有権者達は考え直してほしいものです。 

 
労作ご苦労様です。またありがとうございます。 

 
 

 

2010/11/03 00:50Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさん今晩は 

 
高森明勅氏って皇室に関する第一人者だそうですが、 
確か女系天皇論者ですよね。田中卓氏と並んで。 

 
私は未だ男系女系どちらが正しいのか勉強不足で 
確実な考えを持っていませんが、可能なら男系で 
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決まって欲しいと思っています。 
理由は、小林よしのりよりも渡部昇一先生の方が 

 
正しい主張では無いかと思っているからです。 
小林よしのりは高森氏のシナリオを「天皇論追撃編」 
に漫画化していると思えて成りません。 

 
この問題は本当に難しいです。 

2010/11/03 00:55Commented by katachi さん 

苛立ちの多い昨今ですが、何ゆえ急に領土問題が浮上したのか？ 
明確な事が、支那の行動で不明瞭になる過程を見ていると、背後に軍事を明確に持たな

い国の悲しさが浮き彫りにされます。 
国内では防衛費の削減で防衛産業もかなり厳しい段階を迎えているときに 
見透かしたように領土確定に動き出した支那・ロシア。 
この二国は何らかの二国間協約があり日本を刺激しながら様子見と言った感じです。 
最近「防衛産業」桜林美佐著を読みましたが、日本は、これでよいのか? 
自前の技術が最も重要な武器が防衛産業の衰退により取り返しのつかない状況になろう

としている。 
陸海空の自衛隊は、現代の紛れも無い武士集団である。 
今の日本に武士は居ないと思っていたが、自衛隊こそが武士である教育を受けている。 
自衛隊が、日本を守る以上、軍備の国産化は絶対避けて通れない。 
それを自民~民主が削減若しくは、仕分けなどと聖域が無い事がいかにも正しいかのご

とく防衛費にもメスをいれるが、国有っての政治ではないのか？ 
日本が占領されて何の政治だ？ 
国民も余りに災害救援援助隊としてしか自衛隊を評価していないようなところが有り武器

の重要性を余りにも平和な為考えもしない。 
平和を維持するには優れた軍備があって、支那・ロシアに対峙できるのである。  

 

2010/11/03 03:10Commented by grand123 さん 

花うさぎさん 

 
中国に対して「冷静」にびびっているからロシアにまでなめられてしまいましたね。これほ

ど愚かな外交をする内閣が今まであったでしょうか？これだけ国益を損じているのにさら

に外国人参政権。ただひとつ救いなのは領土に関して少しは関心が高まっているので、

竹島や沖縄に在日が集中するという懸念を少しは持っているので、「税金も納めているか

ら地方参政権ぐらいあげても」という人は確実に減っていると思います。普通の神経なら

強行すれば国民の反発を招くだけというのは馬鹿でもわかるところです。しかし、今の内

閣は普通の神経でもなく、天才と紙一重ですから怖い、怖い。  

 

2010/11/03 06:22Commented by gabacho さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
大きなＺ旗を見てとても安心しました！ 
「この戦いに負けたら、もう後がない！」という意味を正しく表現しているＺ旗こそが、今の

ご時世に最もふさわしいと思います。 

 
デモの時に日章旗の林立もよろしいのですが、Ｚ旗がダメというのはちょっと残念ですね。

 
旭日旗はもともと軍旗ですから、軍隊（自衛隊）以外が使うことに抵抗はありますね。 

 
戦前軍国主義を煽った功績から、朝日新聞社だけが特例的に社旗としての使用が認めら

れている？のかも知れません。 
冗句ですから、真面目なレスは不要です。w  

 

2010/11/03 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
 
>・・・・を拝見いたしました。 
 
お、わざわざありがとうございます(--)。 
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>当選させる有権者達は考え直してほしいものです。 
 
やはりこんな女を当選させる有権者がいる、ということですね。 

2010/11/03 08:17

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>確か女系天皇論者ですよね。田中卓氏と並んで。 

 
はい。 

 
>確実な考えを持っていませんが、可能なら男系で 
>決まって欲しいと思っています。 
 
それが日本国民の望むところだと思いますよ。左翼はまずこの万世一系を打破したいわ

けです。 

 
>理由は、小林よしのりよりも渡部昇一先生の方が 
>正しい主張では無いかと思っているからです。 
 
私もそう思います。というかWILL史上で展開されているやりとりを見ると、小林よしのりは

礼儀知らずで無礼ですよね。議論以前の問題です。 

 
>この問題は本当に難しいです。 
 
民間の我々が議論する前に、当事者（皇室会議とか）のお考えを優先させるべきでしょう

ね。  

 

2010/11/03 08:22

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>背後に軍事を明確に持たない国の悲しさが浮き彫りにされます。 

 
現状の自衛隊でもそこそこのパワーを持っているのですが、文民のレベルがお話になら

ないのだ、と思います。 

 
>この二国は何らかの二国間協約があり日本を刺激しながら様子見と言った感じです。 
 
支那包囲網を察知してロシアを引っ張り込んだ、と見るのが正解かもです。 

 
>自衛隊が、日本を守る以上、軍備の国産化は絶対避けて通れない。 
 
非核三原則、武器輸出三原則は見直しが急務ですね。 

 
>優れた軍備があって、支那・ロシアに対峙できるのである。 
 
全くその通りだと思います。 

 

2010/11/03 08:25

Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん おはようございます。 
 
>これほど愚かな外交をする内閣が今まであったでしょうか？ 

 
ないですね。日本解体の左翼ですから政権を任せられないのは自明の理なんですが。 

 
＞地方参政権ぐらいあげても」という人は確実に減っていると思います。 

 
そうなら嬉しいです。 

 
＞今の内閣は普通の神経でもなく、天才と紙一重ですから怖い、怖い。 

 
本来なら支那に屈服した段階で「万死に値する」ですよ。はやく倒閣を実現したいです。 
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2010/11/03 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>「この戦いに負けたら、もう後がない！」という意味を正しく表現しているＺ旗

こそが、今のご時世に最もふさわしいと思います。 

 
私もそう思うのですが。 

 
>デモの時に日章旗の林立もよろしいのですが、Ｚ旗がダメというのはちょっと残念です

ね。 

 
というか、団結を云いながらあれはダメ、これもダメ、って矛盾していると思いますよ。違う

考え意見を排除では「団結」など夢のまた夢、でしょうに。 

 
>冗句ですから、真面目なレスは不要です。w 
 
あれ～、まじめに書いちゃいました(^^；。 

 

2010/11/03 10:47

Commented by nokotan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
＞民間の我々が議論する前に、当事者（皇室会議とか）のお考えを優先させる

べきでしょうね 

 
皇太子ご一家の現状を考えるとそれも心配な面があります。 
習金平の奥さんのコンサートに不用意にでかけたり・・ 

 
ところで、日本を取り巻く情勢がどんどん悪化してきましたね。 
選挙なんか待っていたら手遅れになります。 

 
こんな時期に、いまだに保守派の人で民主と同列に自民を攻撃する人がいます。 
私だって自民党には、いて欲しくない人たちがいるので、いまの自民党に満足している訳

ではありません。しかし糾弾する人はその先の具体的なことは何一つ 
提示しません。それでは如何するのかが大事なのに。超党派で救国戦線を張ると 
言葉では言いますが、形になっていません。もう論評している時ではないのに。 

 
保守の評論家は自民党を責めますが、今の状態を招いた責任はむしろ国民の側にある

と思います。安倍さんや麻生さんはいろんな圧力にも拘わらず与那国への自衛隊配備、

集団的自衛権の行使を認める方向で進めていました。頓挫させたのは保守を含めた国

民です。 
両者には、沖縄にサウジの石油を備蓄するように持ちかけ実現させたり、やまと新聞の

国会外活動禁止を解いたり、インドとの経済、軍事協力を進めたり、功績はいっぱいあり

ます。それなのに、２つや３つ実利上、相手に譲歩したことばかり責めて敵の熾烈な攻撃

から全力で守らなかったことが、この事態を招いてしまったのです。 

 
民主党の人達は日本人の殻を被ったエイリアンです。朝鮮人は、元々中華文化圏に属し

ていたので彼らの考え方は遺伝子的に組み込まれていて数十年やそこら日本に住んだ

からといって簡単に変わらないと思います。諸外国の要人はもう彼らが日本人ではない

のを見抜いているからこそ、軽蔑したような態度で臨んでいるのだと思います。鳩山や管

は要人と会見すらまともにできないし、あの卑屈な態度で会見される私たちは迷惑千万で

す。（つづき） 

 

 

2010/11/03 10:47

Commented by nokotan さん 

彼らはもう正体がばれて追い出される恐怖から、やみくもに人権擁護法案を通

しにかかっています。食うか食われるか、生き残りを掛けて日本人を殲滅する

気です。口蹄疫の人間版をやりかねません。 
在米の伊勢さんがブログ「隼人速報」で民兵（自由意志参加）を組織しようと呼びかけてお

られます。戦後生まれの私たちにはピンと来ないのですが、一昔前までは日本人だって

富国強兵の下、徴兵制が当たり前だったので、国民の意識改革が必要だと思います。英

国では皇太子や王子も軍事訓練を受けられるのですよね。観念だけでは戦えないし、精

神を鍛える為には法律を改正して大人も子供も訓練することが必要だと思います。そうし

ないと国民が国防の意味を肌で実感できないと思います。私は全くの素人なので違うか
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2010/11/03 11:39Commented by deliciousicecoffee さん 

海保職員が海に落とされ、船で殺される場面をカットしたら、ビデオ（証拠物）の改竄と同

じことです。  

2010/11/03 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>こんな時期に、いまだに保守派の人で民主と同列に自民を攻撃する人がいます。 
 
気持ちが理解できないわけではないけど、余りにも「理想」を求めすぎてますね。今が「最

悪」だとすると、いきなり「理想」はあり得ないわけで。現実的には「理想の方向に梶を切っ

てよりマシな政権を実現する」しかないと私も思います。 

 
日本軍は少数派、という現実を直視すべきです。 

 
>そうしないと国民が国防の意味を肌で実感できないと思います。 
 
これだけ「腹黒い」国々が周辺を取り囲んでいるのですから、徴兵制は必要ですよ。 

 
>消防団のような組織を利用すればやりやすいのかなとか、勝手にイメージしています

が。  

 
報酬なしの「予備自衛官」をイメージしたほうが良いかもです。 

 

2010/11/03 16:04Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>海保職員が海に落とされ、船で殺される場面をカットしたら、ビデオ（証拠物）の改竄と

同じことです。 

 
いわれてみればそうですね。  
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